



実用的で内装もシンプルな軽四輪車

親しい友人がTVを捨てて予想以上にシンプルな生活になつたという。確かに必要以上の情報に振りまわされている傾向がある。誰もが総理大臣になるわけでもないし、大切なことは「人々が豊かに生活することだ。

情報に踊らされ、不要の高級車を求める傾向がある。私にはそれが、子どもたちの意見を取り入れ、軽四輪車にすることにした。車にする約半分。友人の中にはもう車を持つことを止めた人もいる。多少不便なこともあるが、それでも今までと比較すればのこと、友は結構心豊かに生活しているといふ。

親しい友人がTVを捨てる前に自らは何も求めない。ガソリン代は普通車の約半分。友人の中にはもう車を持つことを止めた人もいる。多少不便なこともあるが、それがシンプルな生活の傾向がある。私はそれを

## 花のようなシンプルな生き方 ～自然に委ねる大切さ～

藤屋 倭士  
(下松市幸ヶ丘)

633



開花直前のカサブランカ

もが総理大臣になるわけでもないし、大切なことは「人々が豊かに生活することだ」という。

最近、賞味期限切れが近い食品や貴重な利用して、恵まれない子どもたちのための「子ども食堂」が各地で行われるようになつた。こうしたことボランティアでする人たちもシンプルライフを大切にしている人だと思う。自分などは理屈が多く、シンプルライフとい難い。シンプルライフに見得は不要、求められるのは、その純粹さであるまい。

自分で「カサブランカ」が咲くことを楽しみにしている。夫婦で一緒に、丁寧に育てています。妻が「カサブランカ」が咲くことを楽しみにしている。夫婦で一緒に、丁寧に育てています。

今日は一日を最高な一日

として考えていく

と、シンプル、簡素な

生活の中には我々が

思っている以上に豊か

さが秘められていると

いう。

自分なりに庭の花な

どに、そんなつもりで

接してはいるが、何か

が不足している気がし

始めた。もつと何でも

ないようなことを丁寧

にしてみると、

自然の中の花とともに

あるように見える。花

は自らは何も言わない。

すべてを神に委ねている

だけ開花が早くなりそ

うな「カサブランカ」。

早朝に目覚めると必ず

近くまでいき「もうそ

き方はあるのだ。



禅の高僧の話をテレビで聞いたから

咲き競う立葵とタイタンビラン

しては?」  
と話かける。  
そうすると  
「もう2、  
3日待って  
下さいね。  
ほとんど準備が出来て  
いるのです  
が」と返事を  
をするよう

な気になる。先日、東京にいる娘の誕生日に合わせるように開花した。

妻が「カサブランカ

に対する心は「観察し、ばかり可愛がらず、近

くの銀梅両も小さいけれど花をつけていますよ」という。その近くの2

以上に成長した立葵

も隣りのタイタンビラン

と共に、「僕たちにも関心を向けて」といわ

んばかりに元気だ。

シンプルな生き方は自然の中の花とともに

あるように思える。花

は自らは何も言わない。

すべてを神に委ねている

よう見える。ただ

相手と丁寧につきあう

ことの中にシンプルな生き方はあるのだ。